
Anfrage der CDU-Fraktion: 
 
Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, zur Vermeidung von Staubbildung und einer besseren 
Nutzbarkeit, einen anderen Belag für den Bolzplatz “Am Rennplatz“ (Flur 2287) anzulegen? 
 
Stellungnahme des Umweltbetriebes der Stadt Bielefeld: 
 
Leider ist es uns nicht möglich bis zur heutigen Sitzung der Bezirksvertretung Brackwede eine 
adäquate Antwort zum Sachverhalt “Am Rennplatz“ zu liefern - dazu ist zwischen allen beteiligten 
Institutionen noch ein neuer Aspekt zu prüfen. Ich bitte dies zu entschuldigen. 
 
Bis zum nächsten Termin am 01.06.2023 erhalten Sie dann die abgestimmte Antwort. 


